



Investis dans la Semaine bleue

Semaine nationale dédiée aux retraités et aux personnes âgées, la Semaine bleue est l'occasion de valoriser les liens intergénérationnels. A cette occasion, nous sommes intervenus plusieurs fois au cours de la semaine. Les bénéficiaires du dispositif « Cultivez votre avenir » ont organisé un atelier floral à la MARPA de Combles, les Bac Pro SAPAT ont travaillé sur un atelier culinaire à la maison de quartier de Péronne et les BTSa DATR ont invité plusieurs résidents de l'EHPAD Mermoz-Quinconce à un après-midi jeux de société au Tiers-Lieu de Péronne.

Nous saluons l'engagement des enseignants, formateurs et apprenants qui se sont investis tout au long de cette semaine auprès des structures et des personnes âgées de notre territoire.



Quoi de neuf ?



Participation à La Lycéenne

Le 04 octobre, plusieurs de nos élèves ont participé à La Lycéenne, un événement de l'UNSS pour promouvoir la pratique du sport auprès des filles. L'édition d'Amiens a permis aux participantes de découvrir plusieurs sports tel que la boccia, le handi-basket, le golf, le tir sportif laser, ... en plus de prendre le départ d'une color run.

Les éco-volontaires recrutent !

Les élèves engagées dans le projet d'Eco-conception d'aménagement des extérieurs de notre établissement recrutent de nouveaux membres ! Elles ont réalisé une vidéo pour présenter leur projet : https://www.instagram.com/reel/Cx9-8OWugbt/?utm_source=ig_web_copy_link&igshid=MzRIODBiNWFIZA==

Prochaine réunion le 11 octobre au foyer !



Un audit qualité passé haut la main !

Le CFPPA était audité mardi 03 octobre dans le cadre de la certification QualiFormAgri. Verdict : 0 non-conformités ! Plusieurs points forts sont ressortis : accompagnement, adaptation de la pédagogie, suivi du pilotage, avec un développement possible grâce aux nouveaux plateaux techniques.



FOCUS SUR...

La formation Animateur Equitation

La rentrée 2023 a vu, en plus du regroupement avec Ribemont, l'ouverture de la formation Animateur d'Equitation. Elle prépare nos apprentis aux différents aspects de ce métier soit l'accueil du public, l'organisation d'activités, le soin aux équidés ainsi que l'entretien de la cavalerie et de la structure. Cette formation se déroule sur une année scolaire et donne accès au BP JEPS Activités Equestres.

Nos futures animatrices sont en formation les lundis et mardis, directement au centre équestre de Péronne. En ce début d'année, elles se forment sur la professionnalisation de leur posture, de leur voix ainsi que la préparation d'activités à mettre en place avec leurs élèves. De plus, la mise à disposition de matériel pédagogique au centre équestre leur permet de s'initier à d'autres pratiques comme la voltige.



A vos agendas !

09/10

CoPil EPA

10/10

Réunion du réseau VIF

10/10

CoPil EPA 2

10/10

Assemblée Général de l'ALESA

12/10

CoHS

12/10

Election des représentants du personnel

12/10

Pot de départ d'Aline Plotin

13/10

Conseil des délégués

13/10

Séminaire des formateurs à Tilloy-lès-Mofflaines

14/10

Salon agricole de Péronne

16/10

Journée pédagogique des enseignants

17/10

Réunion GAS

17/10

Réunion des directeurs Cordées de la réussite

17/10

Réunion de rentrée des EPL à Tilloy-lès-Mofflaines

18/10

Conseil intérieur